



Menor de 2 años salió de jardín infantil sin que nadie se diera cuenta

Según contó su madre, desde el recinto "Agustina Paz", de Limache, "ni se percataron" de la desaparición de su hijo, quien casi fue atropellado.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavapod

Las imágenes son reveladoras y la verdad, aprietan el corazón de cualquiera. Es que un menor de dos años deambulando solo por las calles, alerta indudablemente a quien sea consciente de los cuidados que requiere un pequeño, más aún si debiese estar siendo protegido por quienes fueron confiados por sus padres: su recinto educativo.

Eso fue lo que sucedió este martes en la comuna de Limache, más puntualmente en las cercanías de la transitada avenida Palmira Romano, momento en la que un adulto casi atropella al pequeño y quien, intrigado y preocupado por ver al infante deambulando solo, según revela en un video que él mismo grabó, decidió seguirlo por unas cuerdas, tras lo cual el menor de edad ingresó hasta el jardín infantil -particular pagado- "Agustina Paz", ubicado en calle Freire.

Al verlo ingresar a este recinto, el hombre solicitó la presencia de la directora, representante que se vio sorprendida por los hechos, cuestión que hace

“

Fue terrible. Nunca se dieron cuenta que se les escapó, hasta que se lo fueron a devolver a la puerta del jardín”.

Fernanda Rubio,
 madre del menor.



VECINO DEL SECTOR, QUIEN GRABÓ LOS HECHOS, LO ENCONTRÓ EN LA AVENIDA PALMIRA ROMANO.

presumir que nadie se percató de la salida negligente del menor.

“Está la vida de un niño en juego. ¿Si yo me hubiese visto involucrado en un accidente en Fiestas Patrias, se acaba el 18, toda mi familia, todos los invitados y el niño muerto?”, increpa el hombre a la directora, quien solo lo invita a pasar para dialogar, a lo que se opone dada la gravedad de los hechos y las nulas respuestas.

LO RETIRARON

Tras este duro y natural emplazamiento que duró cerca de cinco minutos, a eso de las 09.50 horas, la madre del pequeño, Fernanda Rubio, se enteró de los hechos. “Lo retiramos inmediatamente”, comentó al ser consultada por lo ocurrido.

“Me llamaron y me dijeron que no sabían lo que había pasado, que iban a investigar... no hubo respuesta para nada. Yo les consulté qué estaban haciendo, porque son ocho

1

septiembre ingresó a este recinto educativo el pequeño Pedro, quien se vio expuesto a esta crítica situación.

niños solamente en el curso y se supone que está la parvularia y la asistente, pero nadie tenía respuesta para nada. Fue terrible, porque nunca se dieron cuenta que se les escapó hasta que se lo fueron a devolver a la puerta del jardín; si este caballero no hubiese aparecido, otra historia habríamos contado”, detalló Fernanda, quien precisó que su hijo ingresó al recinto el 1 de septiembre.

“La avenida Palmira Romano es como una carretera, súper concurrida, es como la avenida Argentina, si hacemos el símil con Valparaíso, entonces el riesgo era inminente. No hay ninguna justifica-

ción para lo que pasó y además que la sala de Pedro no está cerca de la puerta, entonces esto me hace pensar que los niños deambulan libremente por el jardín, por los pasillos hasta la puerta de salida”, agregó acongojada.

ACCIONES

Sobre las acciones a seguir, la madre, quien aún está evidentemente afectada por la negligencia, reveló que ingresó una denuncia en Carabineros por vulneración de derechos y que enviará toda la información necesaria a la Superintendencia de Educación, esto con el objetivo de que “el jardín se cierre o tenga una reestructuración completa, porque así no puede seguir funcionando”.

Pese a los intentos por obtener la versión de la directora, la profesional declinó referirse a los hechos. Por otro lado, hasta el cierre de esta edición, no obtuvimos respuesta por parte de la cartera de Educación de la región. ☹

CAPTURA VIDEO.